



Erste-Hilfe-Woche Schwandorf

18.06. – 23.06.2018

„Erste-Hilfe“ ist ein Thema, das jeden jederzeit und überall treffen kann. Unfälle geschehen im Bruchteil einer Sekunde und dann kann jeder Mensch in der Situation sein, dass er helfen muss oder helfen will – oder selbst auf Hilfe angewiesen ist.

Wir möchten der Bevölkerung aufzeigen, dass es gar nicht so sehr auf das „Wie“ des Helfens ankommt, sondern hauptsächlich darauf, dass etwas gemacht wird. **Erste-Hilfe ist leicht!**

Montag, 18.06.2018

Globus Schwandorf
Am Brunnfeld 8
92421 Schwandorf

Eröffnung der Aktionswoche mit Landrat Thomas Ebeling

11:00 – 12:00 Uhr

dabei

Demonstration der Fahrzeuge und Ausrüstung

BRK, JUH, FW, Bergwacht

und

Infostand ILS Amberg

jeweils von 11:00 – 14:00 Uhr

Die Erste-Hilfe-Woche im Landkreis Schwandorf wird von folgenden Organisationen unterstützt und durchgeführt.



Zudem konnten u.a. folgende Sponsoren gewonnen werden.



Weitere Informationen und Sponsoren zur Erste-Hilfe-Woche finden Sie unter: www.landkreis-schwandorf.de